
 
 
 

      Le Mans, le 15 avril 2021,  
 
Chère Madame, cher Monsieur,  
 
Vous avez fait le choix, parmi les multiples sollicitations qui vous parviennent, de 
soutenir généreusement le diocèse du Mans.  
 
Je tenais à vous en remercier chaleureusement en mon nom, mais aussi au nom de 
tous les prêtres, les prêtres aînés et les fidèles du diocèse. Donner à votre Eglise, c’est 
être assuré de la destination de votre contribution.  
 
L’équipe de l’économat s’appuie sur les compétences de professionnels et de bénévoles. 
Ils travaillent sans cesse à vérifier la pertinence de nos investissements.  
Je peux vous assurer que nous réalisons un réel travail de prospection et d’ajustement.  
 
Nous devons régulièrement adapter nos moyens aux besoins actuels de la mission.  
 
Donner à votre Eglise diocésaine, c’est être convaincu que l’Evangile est une réponse à 
l’attente de nos contemporains. Dans un monde en pleine mutation, beaucoup sont 
désorientés par les situations qui les entourent et les questions fondamentales refont 
surface.  
Nos contemporains sont en recherche de sens. Nous voulons travailler pour donner une 
réponse à cette recherche.  
Donner à votre Eglise diocésaine, c’est enfin assurer à nos prêtres une vie simple, mais 
décente et cela depuis les premières années de leur ministère jusqu’à leur retour au 
Père.  
 
Grâce à vos dons, ils peuvent se consacrer totalement à l’annonce de l’Evangile et 
assurer leur ministère.  
En ces temps d’incertitude et de complexité, je vous remercie une nouvelle fois de faire 
le choix de soutenir le diocèse du Mans et l’annonce de l’Evangile dans notre 
département.  
 
Il me semble que c’est un investissement digne de confiance pour l’avenir !  
Avec ma profonde reconnaissance.  
 

+ Yves Le Saux  
Evêque du Mans 


